

PlantaDoce.

Sala de espera

Impulso al 'biotech'

La Asociación Española de Bioempresas ha creado un nuevo grupo de trabajo compuesto por las principales gestoras de fondos de capital riesgo especializadas en ciencias de la vida.

PlantaDoce
26 feb 2021 - 05:00



Impulso al sector *biotech*. La Asociación Española de Bioempresas (Asebio) ha creado un nuevo grupo de trabajo formado por las principales gestoras de fondos de capital riesgo especializadas en ciencias de la vida. **El objetivo es impulsar el sector biotecnológico en la recuperación del país tras el Covid-19.**

Entre los miembros del grupo se encuentran Alta Life Sciences, Asabys Partners, Caixa Capital Risc, CERB inverbio, Inveready, Invivo Capital Partners, Sociedad de desarrollo de Navarra (Sodena) e Ysios Capital Partners.

El nuevo grupo de trabajo persigue cuatro finalidades: posicionar el capital riesgo como una pieza clave para financiar el nacimiento, desarrollo y crecimiento de empresas *biotech* innovadoras, **incentivar la atracción de inversión y promover e impulsar instrumentos de apoyo.**

Asebio quiere con este grupo fomentar la transferencia de tecnología, el

PlantaDoce.

emprendimiento y el desarrollo de nuevos proyectos biotecnológicos, identificando cuellos de botella en el acceso a la financiación por parte de las empresas biotecnológicas y promoviendo instrumentos dirigidos a su corrección.